

CORREO AEREO

Britillas den 26. II. 68

Liebe Eltern! - Mir scheint es, daß ich schreib-
faul war? Maria hat Urlaub - und alles
müßte hier im Haushalt wieder ins Rollen
kommen. Ich stricke auch wieder - Maya will
noch etwas mitnehmen nach Deutschland.
Tobias kommt am 18. März zur Schule.

Da bracht blaigoase Schilpflöwe, zwei, ein-
ist fertig. - Man trägt hier Uniform in der
Schule. Na, Ihr kriegt dann ein paar Fotos

Letzten Freitag und Samstagabend waren wir
auf der Insel Chiloe, da wo die Kartoffel
einmal bekam aus Südamerika. Man
setzt mit einer Stafäbe über, so ähnlich wie
eine Bodensee - Fähre. Wir hatten auch große
Glück mit dem Wetter. Die beiden Tage
waren sehr schön - davor und jetzt wieder
danach hat es furchtelich geregnet. -

Ad - - das wolle ich doch unbedingt mit-
teilen: Die Briefe für Tobias gingen ein!
Für den Kladderbüß hört es jetzt jeden Abend
eine Geschichte und freut sich sehr darüber.
Wolf u. Fids ärgern sich abwechselnd. Das
findet er sehr schön. - He! Le mal Schlaf! Habt
sh den Frühling? Wir kriegen Schneebald mit
Haus in der Ohnstraße!

Haltet E-s wenn mund gesund! Alles still E-s Karde! Eine Kende's Punde!